



López Obrador insta a no aplicar tácticas dilatorias en Reforma Judicial



En medio de un ambiente de debate acalorado, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, hizo un llamado enfático para evitar las tácticas dilatorias en la reforma al Poder Judicial, que busca la elección popular de ministros, magistrados y jueces.

El presidente se mostró satisfecho con el inicio de los debates sobre la reforma judicial en la Cámara de Diputados, describiéndolos como esenciales para desvelar aspectos opacos del Poder Judicial: "Van a ser debates muy enriquecedores, se está quitando el velo que tenía este poder, era como un poder clandestino, no se sabía nada. No se sabía quiénes eran los jueces, cuáles eran sus funciones, la función de los magistrados, ministros, cuántos ministros, cuál es constitucionalmente su mandato".

<https://mayacomunicacion.com.mx/lopez-obrador-insta-a-no-aplicar-tacticas-dilatorias-en-reforma-judicial/>